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晚报讯 9 月 27 日至
29日，安徽省政协副主席、
中科院院士郑永飞率队来
通，围绕“推进数字技术赋能
制造业高质量发展”课题及

“打造制造业智能化转型标
杆”分课题开展调研。市委
副书记、市长吴新明参加活
动。市政协主席、党组书记
黄巍东陪同调研。

在通富微电子股份有限
公司，郑永飞一行认真听取
企业产品研发、智能化改造、
数字化转型等工作情况汇
报。走进南通市市域治理现
代化指挥中心，调研组详细
了解我市推进“数字政府”建

设、政务数据实时汇聚共享的
创新举措和实际效能。江苏中
天互联科技有限公司的运营情
况在全国处于领先地位。南通
星辰以工业互联网为基础，大
力推进物联网、大数据、人工智
能等数字技术与制造技术深度
融合的“5G+智慧工厂”建设，
有效提升管理效率。调研组一
行对企业发挥自身优势，不断丰
富智慧场景应用，以智能化改
造、数字化转型新成效推动企业
做优做大做强予以肯定，对南通
高度重视数字产业发展的一系
列创新举措表示赞赏。

郑永飞一行还走进崇川区
文峰街道五一社区，调研协商

议事工作。调研组认为，南通
市政协协商议事工作亮点多、
措施实、接地气，各项工作走在
江苏乃至全国前列。他们将与
南通市政协加强交流，促进政
协工作整体水平提升。

在通期间，郑永飞一行还
考察了长江大保护生态修复工
程，对我市全力守护好一江清
水的举措和成效给予高度评
价。在南通博物苑，调研组听
取介绍，观看展陈。大家表
示，将深刻领会习近平总书记
关于弘扬新时代企业家精神
的重要指示要求，引导更多安
徽籍企业家学习传承张謇企业
家精神。 记者郭亮

晚报讯 9 月 29 日至
30日，市委副书记、市长吴
新明率队深入景区、闸站、海
事码头、地铁站点、餐饮场所
等处督查安全生产、疫情防
控，开展巡林巡江、调研轨道
交通1号线开通筹备等工作。
他强调，要深入学习贯彻习近
平总书记关于疫情防控重要
指示批示精神和安全生产的
重要论述，全面落实“疫情要
防住、经济要稳住、发展要安
全”要求，紧盯重点区域和薄
弱环节，抓实抓细疫情防控和
安全生产各项工作，为党的二
十大胜利召开营造良好环境。

在狼山国家森林公园风
景区入口处，吴新明详细了
解了疫情防控和旅游服务保
障等情况。进入景区后，他深
入听取园区林长制体系建设
及资源保护情况介绍，查看
景区消防和游乐设施以及森
林防火“引水上山”工程建设成

果后指出，景区对检查发现的问题
和隐患要立行立改、跟踪问效，
确保节日期间设备平稳运行。

随后，吴新明来到裤子港
闸站，查看通江闸站运行，了解
防洪排涝工作情况。吴新明指
出，闸站建设要进一步放大排
江通道效能，提升主城区排涝
能力。在裤子港海事码头，吴新
明登艇巡江，调研指导沿江景
观带堤顶路建设等工作。他强
调，属地及相关部门要把巡堤
查险除险作为当务之急，进一
步扩宽隐患排查整治的覆盖面
和精细度，做好人力、机械、物
料等各项保障。在南通海事局
崇川快反处置中心，吴新明听
取水上交通一体化组织体系建
设情况介绍，通过江海船舶智
能监管系统远程查看长江南通
崇川段水上安全监管情况。他
强调，南通海事局要健全安全
监管联动机制，压实属地网格
管理，落实重点风险管控措施。

各地各部门要强化极端天气防
范，确保一旦发生紧急情况，迅
速启动响应、科学有效处置。

在轨道交通1号线友谊桥
站，吴新明实地调研地铁开通
运营准备情况并试乘体验。他
强调，要深刻认识轨道交通在
城市建设中的重要作用，细而
又细、实而又实抓好运营筹备
各项工作。

吴新明一行还随机抽查了
市区两家沿街餐饮店铺。在店
铺入口处，他详细询问“场所
码”查验、口罩佩戴等防疫措施
落实情况。同时，他要求相关部
门严格抓好国庆期间餐饮行业
疫情防控工作。走进餐厅后厨，
吴新明就食品安全、燃气使用
安全、消防设施配备等逐一进
行检查。他强调，餐饮场所要定
期清理油烟管道，推广安装燃
气泄漏报警装置，妥善设置消
防通道，全力消除存量风险。

记者李彤

吴新明督查节前疫情防控、安全生产等工作时强调

全力整治问题隐患 全面防范安全风险

晚报讯 昨天上午，上
港集团、江苏省港口集团、
南通港口集团在滨江会议
中心签署协议，三方将组建
合资公司，携手运营吕四起
步港区集装箱码头。上港
集团党委副书记、总裁严
俊，省港口集团党委副书
记、总经理关永健，南通市
委副书记、市长吴新明致辞
并见签。

吴新明代表市委、市政
府对三方协议签订表示祝
贺。他指出，三方组建合资
公司，携手运营吕四起步港
区集装箱码头，既是落实长
三角一体化发展国家战略的
实际行动，也是推进上海大
都市圈建设、推动协同规划
落地落实的具体举措，对促
进通州湾新出海口繁荣发展
都有着重要意义。他表示，
南通期待上港集团和江苏省
港口集团充分发挥在箱源组
织、航线设置、港口运营等方
面的优势，支持合资公司做
大做强、助力新出海口加快
发展；希望即将成立的合资
公司聚三方优势、谋跨越发
展，加快融入区域港口协同
和江海联运体系，在新起点
上推动南通港集装箱事业行
稳致远，为南通打造长三角
一体化发展重要支点、江苏
高质量发展重要增长极注入
强劲动能。

严俊表示，上港集团将
一如既往地支持好、服务好
南通港的发展，毫无保留地
分享在智慧港口、绿色港口、

科技港口、效率港口建设方面
的先进理念和技术，进一步放
大南通港的交通枢纽功能，助
力南通港更好向“通江达海、江
海河联运”拓展和跃升。他希
望，三方以此次签约为契机，携
手共进、深化合作，把合资公
司发展好，把航线运营好，为
南通市及周边地区提供更加便
捷、优质、高效的港口物流服
务，为南通加快打造现代化综
合交通运输体系、构建全国性
综合交通枢纽城市注入新的动
力和内涵，更有力地服务国家
战略，推动长三角一体化高质
量发展。

关永健说，省港口集团将
以此次签约为契机，高质量推
动吕四起步港区集装箱码头运
营工作，全力支持合资公司对
接上海港，打造长三角一体化
发展合作示范典型。他表示，
将持续深化三方在更高层次合
作，共同做大做强江河海联运发
展体系，进一步提升运输效率、
降低物流成本，畅通长三角区域
沿江沿海运输通道。同时，将聚
焦南通产业布局和物流发展需
求，以长江干线为支撑，以南通
集装箱新出海口为依托，畅通
南通沿海至省港口集团沿江港
航通道，进一步优化配置港口、
航运、物流资源，推动港产城协
调发展。

市委常委、常务副市长陆卫
东主持签约活动。上港集团副
总裁丁向明，省港口集团党委
委员、副总经理唐洪生，市领导
童剑、李玲等参加活动。

记者汤晓峰

上港集团、省港口集团、南通港口集团三方签署合资协议

携手运营吕四起步港区集装箱码头

安徽省政协来通调研

南通人杰地灵，崇文重
教，人才辈出。无论是拼搏奉
献在大江南北的江海儿女，还
是心系家乡南通共筑中国梦
的侨胞游子，或是选择南通创
业、工作和生活的“新南通
人”，他们都有一个共同的称
呼：“天下南通人”。

南通市人才学会拟在微
信公众号“通才荟”中开辟

“天下南通人”栏目，专门介
绍优秀的“天下南通人”，讲
好南通好故事，传播南通好

声音，增强南通人对家乡的认
同感、归属感和自豪感。主办
方还将组织专家对作品进行
评选，对优秀者给予奖励，并
向《江海晚报》专栏推荐发表
优秀作品。

现向全社会广泛征稿，请
以“天下南通人”为主题，分享
您或他人的工作片段、生活
花絮、乡情乡愁、成长故事、
见闻思考及美好愿景……作
品须为原创，内容真实、感情
真挚，可写自己，也可写他人，

同时请附三幅相关照片。文
章篇幅为1000字左右，末尾
请注明作者姓名、工作单位、
联系电话、通信地址。

请关注“通才荟”公众号，
进入菜单中“人才说”——“天
下南通人”进行投稿，或将作
品以电子稿形式发送至邮箱：
tch2022@126.com，邮 件 主
题请注明【天下南通人+作者
姓名+联系方式】，联系电话：
13776902026。

南通市人才学会

“天下南通人”征文启事

晚报讯 昨天下午，市
委书记王晖前往市公安局，
检查国庆维稳安保工作，并
代表市委、市政府向长期奋
战在维稳安保一线的公安民
警致以诚挚的问候。

在市公安局，王晖参观
了警用器械展，并与公安民
警亲切交谈，仔细询问他们
的日常执勤备战、生活等情
况。“谢谢，你们辛苦了！”在
市公安局风控中心，王晖视
频连线了正在苏通大桥警务
站、崇川区文峰街道社会治
理现代化指挥中心等地执勤
的一线民警，了解保畅通、护
安全等情况。他说，正是因
为广大公安民警的辛勤工
作、默默奉献，才换来了南通
安全稳定的发展环境，全市
人民都看在眼里、记在心上。

在听取相关情况汇报
后，王晖说，在全市人民欢度
国庆之际，喜迎党的二十大
胜利召开之时，广大公安民

警坚守岗位、昼夜不息，全力投
入维稳安保工作，展现出了高
昂的斗志、过硬的担当、一流的
作风。近年来，全市公安机关
一仗接着一仗打，在维稳安保、
疫情防控等大战大考中付出了
艰辛努力，取得了优异成绩。
实践证明，南通公安是一支随
时拉得出、打得赢的队伍，是一
支党委政府信赖的队伍，不愧
为党和人民的忠诚卫士。

王晖要求，全市公安机关
要继续发扬艰苦奋战的优良作
风，坚决扛起使命担当，坚决筑
牢安全屏障，坚决维护社会稳
定。特别是国庆长假期间，要
全力以赴防风险、护安全、保畅
通，努力让全市人民度过一个
欢乐祥和的节日。各级党委政
府和相关部门要大力支持公安
工作，倍加关心公安民警，将暖
警爱警各项措施做细做实做到
位，切实帮助民警解决后顾之忧。

市领导王洪涛、王晓斌、高
山参加活动。 记者朱文君

王晖检查国庆安保工作、慰问公安民警

坚决筑牢安全屏障 全力维护社会稳定


